

Presidencia

Mi nombre es Andrés Neira Marulanda, tengo 16 años y estoy en undécimo grado. Este año me desempeñaré como Presidente de la Comisión Contra Terrorismo. Me considero una persona aplicada, responsable, capaz de alcanzar las metas y desafíos planteados, con la capacidad suficiente para liderar el debate que busca la prevención de actos terroristas en la zona de Medio Oriente y el Norte de África. Considero la objetividad como elemento principal al momento de sustentar y discutir, teniendo al respeto como principal mediador de la discusión.



Vicepresidencia

Mi nombre es Darío Castillo, curso grado décimo en el Liceo de Colombia, y agradezco la oportunidad de participar como Vicepresidente en el Comité Contra el Terrorismo en el primer Modelo de Naciones Unidas del Liceo de Colombia. Para mí un Modelo de Naciones Unidas es un proceso de crecimiento intelectual, en donde, la capacidad de investigación y análisis se ve involucrada junto con el conocimiento de la realidad mundial y sus perspectivas. Agregando las posibilidades de crecimiento que este ofrece en el ámbito personal. Enfocando mis características al Modelo de Naciones Unidas me caracterizo por ser una persona responsable, y principalmente entregado a actividades que sean un punto de apoyo en mi vida personal e intelectual; y de gran importancia.